

**Expediente: 1773-BFR-2024**

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, de Derechos Humanos, Igualdad de Oportunidades y Discapacidad y de Deportes y Recreación, han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

## **RESOLUCIÓN**

**Artículo 1º**.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al primer equipo de básquet adaptado del Club Atlético Quilmes, como así también a la mencionada entidad por impulsar tan loable iniciativa.

**Artículo 2º**.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, al equipo de básquet adaptado y al Club Atlético Quilmes, en lugar y fecha a determinar.

**Artículo 3º**.- Comuníquese, etc.-

### **SALA DE COMISIONES**

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 06-08-2024**

**Derechos Humanos, Igualdad de Oportunidades y Discapacidad, 13-08-24**

**Deportes y Recreación, 22-08-2024**

**Reunión n° 15**

**Reunión n° 7**

**Reunión n° 8**

## FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer al primer equipo de básquet adaptado del Club Atlético Quilmes, como así también a la mencionada entidad por impulsar tan loable iniciativa.

El deporte, más allá de una mera actividad física, es un pilar fundamental para el desarrollo integral del ser humano, impactando positivamente no solamente en el aspecto físico sino también en el plano mental y social de la persona que lo practica.

Su práctica fomenta valores esenciales como la disciplina, el trabajo en equipo, la deportividad y el respeto, promoviendo la salud integral y mejorando la calidad de vida, lo que se traduce en un impacto positivo en la sociedad en su conjunto.

Todas las personas, independientemente de sus condiciones físicas o habilidades, tienen el derecho inalienable de participar plenamente en todos los ámbitos de la vida, incluyendo las actividades deportivas y recreativas.

El deporte, por su naturaleza integradora, se convierte en una herramienta poderosa para romper barreras y fomentar la interacción, promoviendo así una sociedad más justa.

Luego de conformar el equipo de básquet adaptado, el Club Atlético Quilmes organizó la Primera Copa Amistad donde venció al combinado de la Provincia de Buenos Aires, en el marco de los festejos por los 150 años de la ciudad de Mar del Plata.

Las puertas que el Club Atlético Quilmes le abre a este equipo lo pone a la vanguardia al ser el primer equipo de básquet adaptado de la ciudad de Mar del Plata.

El Club adaptó sus instalaciones para asegurar que los partidos puedan desarrollarse en las mejores condiciones y sus jugadores puedan enfocarse plenamente en el juego con miras a competir en el Torneo Nacional.

Sus entrenadores son Agustín Riestra y Nicolás Valenzuela, quien no sólo es jugador de básquet adaptado sino que formó parte de la Selección Argentina representando a nuestro país en el mundial del año 2018.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento al primer equipo de básquet adaptado del Club Atlético Quilmes, como así también a la mencionada entidad por impulsar tan loable iniciativa.-